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第第１１７７２２２２回回  例例  会会    （（令令和和６６年年１１月月５５日日））    

本本日日ののププロロググララムム    少少年年剣剣道道大大会会のの説説明明  三島大尚青少年奉仕委員長   
           年男の抱負 惠谷龍二・工藤一郎・小川隆則会員 

前例会の記録（第１７２１回 令和５年１２月２２日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３4 名    ・出席率  ９４・４４％（出席免除者出席０名）  

・欠席者     ２名     惠谷龍二・岡原 稔の諸君  

・出席免除者   ４名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・１２月８日メーキャップ後の出席率  ９２・１１％を９７・３７％に補正  

 11 月 10 日定例理事会参加、新井善久・池田 孝君   

・ゲスト   な し  

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と３０３日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３７年と ８日に当たります。  

今年最後の例会でございます。  

クラブでは色々な事があった年でありますが、それを糧に前へ進んでいきたいと思います。  

年が明けると、すぐに行事があります。そして 3 月には最大の行事である IM も控えております。どう

か会員皆様には来年も引き続きまして、ロータリー活動にご尽力ご協力を賜ります様お願い致します。

・幹事報告   

来年の例会は、1 月 5 日（金）に通常例会として開催されます。  

事務所は、12 月 28 日～1 月 3 日までお休みとなりますので、その間何かありましたら、私山本まで  

ご連絡を頂きます様お願い致します。  

幹事として今年一年間、皆様方には大変お世話になりました。来年も、どうかよろしくお願い致しま  

す。よいお年を！  

・委員会報告 な し    

・配 布   週報       

・食 事  年越しそばセット  

◎スマイル  

 長鋪方隆君  本年も大変お世話になりました。会長職も 6 ケ月＋α務めさせて頂きました。もう半 

年かまだ半年かよく分かりませんが 2024 年も宜しくお願いします。よいお年を！ 

 新井善久君  今年もお世話になりました。2024 辰年も宜しくお願いします。 

 山本茂雅君  先日のクリスマス家族会中濱委員長を始め委員会の皆様お疲れ様でした。 

金政一孝君  クリスマス家族会楽しかったです。中濱委員長ありがとうございました。ロータリー  

財団セミナーに池田次期 R-財団委員長と新年度新井会長と参加して参りました。  

 福嶋啓祐君  皆さんよいお年を！来年もよろしくお願いします。  

 松田重雄君  ダイハツ関係の皆さんのご苦労心よりお見舞い申し上げます。  

中濱康幸君  先日のクリスマス会に参加ご協力頂きありがとうございました。皆様何かと不正には  

       気を付けましょう。  

 
宇野圴惠ｈ 

石田官義・工藤一郎・小川隆則君  クリスマス家族会では大変お世話になりました。  

河田恭志君  クリスマス家族会後、小川会員には福山まで送って頂きありがとうございました。  

三島大尚君  卓話させて頂きます。  

宮本大三君  二男の大学決まりました。  

三宅達夫・江原和之・江原公平君  クリスマス家族会お世話になりました。早退致します。  

山本雅夫君  本年も種々ご協力いただきありがとうございました。来年もよろしく！   

             スマイル １７，０００円  

●プログラム  次期ロータリー財団セミナー報告 池田周二会員／会員卓話 三島大尚会員 

①  ロータリー財団セミナー報告・池田周二次期ロータリー財団委員長 

地区補助金に関するルールとしては、一つの事業で最低１５万円以上の行事をすること、そしてその 

１５万円の内１０万円の補助金が出ますが、その補助金の半額以上である 5 万円以上をクラブから自 

己資金として拠出しないと対象にはならない、というものがあります。事業での飲食費・景品、プレ 

ゼント等は対象外です。また、その事業を各会員が汗を流して実際に参加して行う事、いわゆる丸投 

げ等をしないことが条件となっています。 

そして次年度については 2024 年８月から 2025 年 1 月末までには事業を終了することとなっています。 

当クラブとしては、青少年奉仕で何かできればと考えています。 

ガバナーからは当クラブが補助金を全く使っていない、事業をしていますかとの指摘がありましたが、 

過去５回補助金を使って事業をしています。初回の少年サッカー大会に始まりフットサル大会、スナッ 

クゴルフ大会等々を開催しています。しかしながらその後についてはしばらく補助金を利用しておら 

ず、先ほど申し上げた通り自己資金のハードルが低くなっている事から、今後は是非とも利用したい 

と考えています。 

②  会員一口卓話・三島大尚会員 

来年の 2024 年 7 月 3 日に新紙幣が発行されます。新一万円札は渋沢栄一、新五千円札は津田梅子、 

新千円札は北里柴三郎です。新紙幣には色々な技術が込められている様ですが、特徴としては３Ｄ 

ホログラムを採用していることがあげられます。 

金融機関としては、ＡＴＭを始め様々な機械を入替えなければならないので相当な出費を強いられて 

いますが、皆さんも同様だとお察しします。 

余談ですが、現在のお札については新しいお札を刷っていないので、お年玉を用意される方は早めに 

準備しておいた方が良いかもしれません。もうないかもしれません。 

新紙幣の出始めは印刷ミスが紛れている可能性もあるので、注意して見つけれれば、将来価格が上が 

るかもしれませんので気に留めておいて下さい。 

最後にお札の数え方を練習用紙幣で説明しますので、皆さん練習してみて下さい。 

 
 次週以降のプログラム＆行事予定             

１／１２（金)➝１６日（火）に変更 

１／１４（日） 第 5 回少年剣道大会 ８：３０～ 笠岡総合体育センター 

１／１６（火)  第 2 例会 笠岡.笠岡東 RC 新年合同夜間例会 19：00～ 笠岡グランドホテル１F 

１／１９（金） 第 3 例会 年男の抱負 未発表者／原田俊三会員卓話 

 


